

KNPI Barru Kolaborasi KUA Tanete Rilau, Sosialisasi Tentang Dampak Pernikahan Dini

Rudy kahar - BARRU.DEMOKRAT.CO.ID

Jan 27, 2025 - 14:28



BARRU -- Dewan Pengurus Daerah Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kabupaten Barru sosialisasi bersama Penyuluh Kantor Urusan Agama Kecamatan Tanete Rilau sebagai pemberdayaan masyarakat. Yang bertajuk "Membangun Kesadaran Generasi Muda Tentang Dampak Pernikahan Dini", bertempat di beberapa Masjid di Kecamatan Tanete Rilau, (27/01/2025), senin. Untuk menekan angka pernikahan dini dimasyarakat, yang diinisiasi oleh Kelompok Pengajian PKK yang tergabung dalam Majelis Taklim yang ada di Masjid bertujuan memberikan edukasi mendalam tentang dampak jangka panjang pernikahan dini, baik bagi individu maupun generasi mendatang. Kepala

KUA Kecamatan Tanete Rilau, Muh. Risa berharap kegiatan tersebut dapat memberikan kontribusi nyata dalam menekan angka pernikahan dini khususnya di wilayah Kecamatan Tanete Rilau. Dijelaskan Muh. Risa pernikahan usia dini bukan hanya masalah individu, tetapi juga masalah sosial yang dapat mempengaruhi perkembangan komunitas secara keseluruhan. "Anak-anak yang menikah pada usia dini sering kali tidak memiliki kesempatan untuk menyelesaikan pendidikan mereka, yang akhirnya membatasi peluang mereka untuk mendapatkan pekerjaan yang layak. Ini bisa menjadi siklus kemiskinan yang sulit diputus," kata Muh. Risa. Rahmat Setiawan sebagai Narasumber dari DPD KNPI Barru menjelaskan bahwa kegiatan sangat baik karena melibatkan kami sebagai pemuda untuk meningkatkan kesadaran remaja mengenai dampak negatif dari pernikahan dini. Menurutnya, pernikahan dini memiliki risiko yang lebih berbahaya terhadap kesehatan reproduksi wanita. Oleh sebab itu, perlu adanya penyuluhan dan intervensi untuk mengatasi persoalan tersebut. "Alhamdulillah kegiatan hari ini mendapat respon yang baik dari para Majelis Taklim. Tidak hanya itu, KUA turut andil membantu kegiatan tersebut," kata Rahmat. Rahmat mengatakan pihak DPD KNPI Barru berencana untuk melanjutkan edukasi atau Seminar dan siap untuk menggelar kegiatan-kegiatan positif DPD KNPI Barru.